



Pemkot Malang Optimalkan Sisa Waktu untuk Realisasi Program

MALANG, SURYA - Wali Kota Malang, Sutiaji berterima kasih kepada DPRD Kota Malang karena pembahasan sejumlah kebijakan terkait anggaran bisa dibahas di awal September 2023. Hal ini sangat berpengaruh terhadap rencana kinerja pemerintah samapai akhir tahun 2023.

DULU APBD perubahan hampir di akhir September, tapi sekarang di awal September. Sebenarnya kami mau lebih awal lagi, tapi karena kemarin menunggu nota keuangan dari BPK, sehingga perda pertanggungjawaban terlambat," ujar Sutiaji, Kamis (7/9).

Adanya sejumlah Perda yang telah diselesaikan juga berdampak pada Silpa. Anggaran Silpa bisa digunakan untuk program-program yang telah disepakati bersama antara Pemkot dan DPRD.

"Sebelum ada Perda pertanggungjawaban, Silpa belum bisa ditata. Alhamdulillah, semoga seterusnya bisa seperti ini. Waktu empat bulan ini, optimalisasi pendapatan oke, karena itu adalah nyawa kami. Dengan intensifikasi, inovasi, dan sistem pembayaran online, kami berharap tidak ada alasan bagi mereka tidak membayar pajak karena kesulitan pembayaran," terangnya.

Sutiaji menegaskan masalah banjir di Sawojajar bisa nol genangan pada 2023. Pemkot Malang sedang mengerjakan pembangunan

gorong-gorong di titik rawan banjir di Sawojajar. "Saya sudah terangkan masalah banjir. Insya Allah Sawojajar sudah nol genangan pada tahun 2023," ungkapnya.

Sutiaji menambahkan Pemkot juga akan revitalisasi pasar. Revitalisasi pasar sangat penting karena berhubungan dengan pedagang dan ekonomi kerakyatan. Pemkot Malang telah komunikasi untuk rencana revitalisasi. "Kami komunikasi dengan Kementerian Keuangan (Kemenkeu), Kementerian Perdagangan (Kemendag), dan Kementerian PU. Re-

komendasi Kemendag, ada dana dari Kemenkeu, dan pengerjaan itu ada di Kementerian PU," ujarnya.

Sutiaji menyatakan Pemkot telah komunikasi dengan KPK untuk membahas penyelesaian persoalan Pasar Gadang dan Pasar Blimbing. "Saya sudah sampaikan masalah Pasar Gadang dan Pasar Blimbing berkali-kali. Masalah ini sudah sampai ke Korsupgah KPK, dan dikembalikan kepada para pihak. Para pihak belum ketemu. Saya ada solusi, ada investor yang mau mengakuisisi Pasar Blimbing," ujarnya. **(bni/Adv)**

SAMBUTAN - Walikota Malang Sutiaji menyampaikan sambutan usai rapat Paripurna Pembahasan Ranperda Perubahan APBD Tahun Anggaran 2023, Kamis (7/9/2023).

